
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

爽秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。また、

日頃から本校の教育活動に御理解・御協力をいただき、感謝申し上げます。 

学校事務部を任されております、事務職員の田代と申します。不定期ですが、保護者の皆様に様々

な情報を発信していけたらと考え、事務だよりを発行しております。お時間ございます時に御一読

いただけたら幸いです。また、以前の事務だよりや、その他事務関係の情報が、ホームページに掲

載されておりますので、よろしければそちらもあわせて御覧ください。 

事務だより 令和６年９月 6 日 

小川小学校 

事務 田代 怜子 

TEL ９６－２０４９ 

特別号 

名札について 

 

 

本校で販売している名札ですが、物価高の影響で、 
価格が８０円→１００円となってしまう。と業者から連絡がありました。 

そこで現在、名札について、今後どうしていくか、職員で検討しております！ 

 

◎現行の名札を続けて使用するか、新たな名札にするかを検討しております。 

〈現在の名札の課題・良い点〉              

△ ピンでとめるタイプなので、服に穴が開いてしまう。  

△ 中身の紙のみの販売はしていないので、毎年新規  

購入になってしまう。                   

○ 安い。                              

 

 

 

 

 

年末までには方針を決定し、保護者の皆様にお知らせしたいと思っております。今しばらくお待ちください m(__)m 

 

各種お手続きについて 
 

 

 

学校予算・学校集金全般 
に関すること 

ＰＴＡ会計に関すること 就学援助費に関すること 

在学証明書の発行に関すること 

特別支援教育就学奨励費 
に関すること 

転出・転入手続きに関すること 

小川小学校事務部では、次のような手続きを主に行っております。これらのことで御不明な点等

ございましたら、お気軽に御相談ください。 

   

〈新しい名札の課題・良い点〉 

△ 高い。 

○ 穴をあけないクリップもついている 

ので、服に穴は開かない。 

○ 中身の紙の入れ替えのみで、 

壊れない限り、毎年購入する 

必要がない。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おまけ 今日は何の日？ 今日９月６日は、漫画家 永井 豪さんの誕生日です！ 

今年の運動会で、ゲッターロボの音楽が流れたのを気づかれた方はいらっしゃいましたでしょう

か。私、ゲームのスーパーロボット大戦から、永井豪さんの大ファンになりまして、デビルマンやマ

ジンガーＺ、マジンカイザー等々カラオケに行ったら必ず歌う鉄板になっております。 

そんな永井豪さんの出身地は石川県輪島市。今年の１月１日に発生した能登半島地震に伴う大規模

火災により、輪島市に建てられていた「永井豪記念館」は焼失していました。そんな中、永井さんは

展示物について「私は現役のマンガ家ですので、もし失われていたとしても、いくらでもまた描いた

り作ったりすることができる。それよりも今は、被災されたみなさんが一日でも早く元の生活を取り

戻せるようお手伝いできれば」とコメントしています。「いくらでもまた描くことができる」とても

勇気が出る言葉です。私も、前向きに、人のためにできることを精一杯やっていこうと思いました。 

 

学校の新備品等紹介 
 

 

 

◎オージオメーター◎ 

皆様、オージオメーターという機器を知っています 

でしょうか？これは、聴力検査をするための装置 

です。健康診断で使用しております。 

従来使用していたものは、約１０年前のもので 

壊れたため修繕にだそうと思ったら、もう部品があ 

りませんでした…。 

世知辛い世の中 

です。でも新品に 

なって、とっても検 

査しやすくなりました。 

 

今年度も、町費等から、様々な用品・備品を購入し、環境を整えて教育を実施しております。
すべてではありませんが、御紹介させていただきます。大事に使わせていただきます。御支援・
御協力、本当にありがとうございます。 

◎６５インチ大型モニター◎ 

昨年に引き続き、大型モニターが１台導入され 

ました。これは、外国語教室に設置されました。 

今までは、プロジェクターを使用して授業を行って 

おりましたが、鮮明さに欠けており、授業に支障 

が出ておりました。 

今回の導入で、くっ 

きりはっきり！沖縄 

からの視察もありま 

したが、よく見えて、 

ひと安心です。 

◎閉脚跳び用 とび箱◎ 

体育の授業で、とび箱の学習がありますが、その 

技のなかに、閉脚跳びというものがあります。 

字のごとく、脚を閉じて、両ひざを曲げ、抱え込ん 

だ姿勢で、とび箱のうえを跳ぶ技です。 

なかなか難しい技で、練 

習に恐怖を感じる児童 

もいます。今回、へこんで 

いる、閉脚跳び用の跳び 

箱を購入します。安心し 

て練習できます！ 

 

◎音楽室電灯修繕◎ 

音楽室の電灯は、蛍光灯だったのですが、この 

度ＬＥＤとなりました。基盤の寿命で、蛍光灯 

を入れかえても点かない電灯が続出し修繕いた 

しました。さすがＬＥＤ。明るい！ 

しかし、教室はまだ蛍光灯。パナソニックが 

２０２７年末まで 

に蛍光灯の販売を 

終了すると発表して 

いましたが。 

ピンチです。 

 

 


